

NOTA INFORMATIVA

Conferencia del Embajador José Luis Pérez Sánchez-Cerro, Secretario General del Ministerio de Relaciones Exteriores, sobre “Los Derechos Humanos y sus Desafíos en el Siglo XXI”.

El Embajador José Luis Pérez Sánchez-Cerro, Secretario General del Ministerio de Relaciones Exteriores, ofreció hoy una lucida conferencia a los alumnos de la Academia Diplomática del Perú Javier Pérez de Cuéllar sobre el tema “Los Derechos Humanos y sus Desafíos en el Siglo XXI”.

En sus introductorias palabras de presentación, la Directora Liliana de Torres-Muga hizo mención a la destacada trayectoria académica y profesional del disertante, así como su amplia experiencia y profundos conocimientos en la problemática de los derechos humanos.

La conferencia del Embajador Pérez Sánchez-Cerro ofreció a la audiencia la evolución de los derechos humanos a partir de la segunda guerra mundial y las acciones desarrolladas con vistas a su promoción y defensa a nivel internacional. El expositor enfatizó además los derechos del ser humano que en el momento actual constituyen retos para su impulso y reforzamiento, en especial los de carácter social. Preciso que el perfeccionamiento de la normatividad internacional sobre derechos humanos aún tiene un largo camino por recorrer.

Finalizada su esclarecedora e ilustrativa clase, el Dr. Pérez Sánchez-Cerro absolvió numerosas consultas y preguntas del alumnado.

Lima, 24 de mayo de 2012.